



Giessen 2019

publié le 23/01/2020

Lors de notre séjour à Gießen (Allemagne) en octobre dernier, nos élèves ont été guidés à travers la ville par leurs correspondants. Ils ont ensuite été filmés afin de vous faire découvrir la ville de nos partenaires !

Si vous voulez consulter cette vidéo, voici le lien :

<https://www.lycee-emileroux.fr/2020/01/23/presentation-de-la-ville-de-giesen/> ↗

(Si vous rencontrez un problème de son lors de la lecture de cette vidéo, il vous suffit de l'ouvrir dans un autre navigateur.)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.